

とよおか



第4号 令和2年9月16日
日光市立豊岡中学校
校長 見目 宗弘

生徒たちが創り上げた運動会

9月4日（金）、運動会が行われました。9月3日から順延しての運動会でした。

全ての競技において、生徒たちは真剣に取り組み、楽しんで運動会に参加していました。競技中、たくさんの笑顔が見られました。生徒たちの取組の姿から運動会を成功させようという気持ちがひしひしと伝わってきました。

【生徒たちの入場の様子】



今年度は1学期に、遠足・修学旅行、校内球技大会等がありませんでした。そのため、この運動会が今年度になって初めてのクラスで取り組む行事でした。

運動会を通して、各クラスともチームワークを高めることができましたと思います。

残暑が厳しい中の運動会でしたが、誰ひとり手を抜かず、最後までやりきる姿には、感動しました。その意味で、生徒たちが創り上げ、成功させた運動会だったと言えると思います。

保護者の皆様、御観覧ありがとうございました。全校生がかかわる行事が無事できましたことに、改めて感謝致します。ありがとうございました。

【力強く堂々とした選手宣でした】



【徒競走で競技が始まりました】



【障害物走、どの試合も熱戦でした】



【団体戦は工夫が凝らされました】



【PTA 種目への御協力ありがとうございました】



【部活動対抗リレー，名勝負が見られました】



【豊中ソーラン，今年度は短期間で仕上げました】



【スピードある紅白リレーは圧巻でした】



【校歌は吹奏楽部による演奏です】



1年生，日光彫り教室

9月8日（火），日光みらい科の時間に，1年生が日光彫りを体験しました。五十嵐漆器店からお招きした4名の講師の方の御指導を受けながら，事前に作成した下絵を基に，ペン立てや手鏡，ミニアルバムなど自分で選んだ材料に，ひっかき刀などを使って彫りました。全体的に「器用で上手」と褒められました。講師の皆様，おかげさまで貴重な体験ができました。



【説明の様子】



【個別指導の様子】

遠足も修学旅行も実施します。

1，2年生の遠足と3年生の修学旅行は，実施します。新型コロナウイルス感染症の予防対策を行った上での実施です。

期日，方面は次のようになります。

- 1年生遠足
9月29日（火）
中禅寺湖半・戦場ヶ原ハイキング
- 2年生遠足
9月29日（火）
益子陶芸美術館 ツインリンクもてぎ
- 3年生修学旅行
9月24日（木）～26日（土）
岩手県，宮城県，福島県方面
（中尊寺，松島，会津方面）

小松麻里先生が着任しました

養護教諭の田村先生が産前休暇に入ったため，2学期から養護助教諭の小松麻里先生が着任されています。前任は日光市立藤原中学校です。すでに保健室のお仕事をされており，生徒たちの頼れる存在です。

自己紹介

今年の4月に群馬県から栃木県日光市に引っ越して来ました。

動物が好きで特に犬の散歩は癒やしの時間です。よろしくお願ひ致します。



